

Sejumlah Petinggi Kendal Turun Gunung Meriahkan Jalan Sehat

Rabu, 21-11-2018

KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Sejumlah petinggi di pemerintahan Kab. Kendal turun gunung untuk memeriahkan kegiatan jalan sehat dalam rangka milad ke – 106 Muhammadiyah Ahad (18/11). Para petinggi itu antara lain Bupati Kendal,

Mirna Annisa yang hadir di lapangan sepak bola desa Sambongsari, Weleri berbaur dengan peserta. Kehadiran orang nomor satu di Kendal itu didampingi oleh Camat Weleri, Marwoto, Kapolsek Weleri, Abdullah Umar, Danramil 04/Weleri Kapten Inf

Sardi, ketua PDM Kendal, KH. Muslim, dan jajaran PDM Kendal, yaitu Akhmad Murtadji, Yusuf Darmawan, dan Moh. Zabidi. Sebelum melepas peserta jalan sehat, Mirna menyampaikan ucapan selamat kepada persyarikatan Muhammadiyah yang ke

– 106. " Selamat Milad kepada Muhammadiyah yang telah berusia 106, semoga kehadiran organisasi Muhammadiyah semakin memberi makna dan kontribusi positif kepada pembangunan di Indonesia dan Kendal khususnya. " katanya.

Jalan sehat di Weleri diikuti kurang lebih sepuluh ribu peserta. Mereka hadir dari sudut kota dan desa yang tersebar di 6 PCM di eks Kawedanan Weler, yaitu Rowosari, Ringinarum, Gemuh, Kangkung, Cepiring dan Weleri. Pihak panitia telah menyiapkan hadiah door prize, yaitu hadiah utama berujud sepeda motor, dan ratusan hadiah hiburan antara lain kulkas, mesin cuci, sepeda gunung, tv, kipas angin, dan hadiah menarik lainnya.

Sedangkan Wakil Bupati Kendal, Masrur Masykur tidak ketinggalan. Orang nomor dua di Kab. Kendal itu hadir dalam acara yang sama, jalan sehat di halaman Balai Dakwah Muhammadiyah Kaliwungu. Kegiatan jalan sehat tersebut dibuka oleh Wakil Bupati Kendal " Dengan mengucapkan bismillahirrahmanirrahim, jalan sehat dalam rangka milad Muhammadiyah ke – 106 di eks Kawedanan Kaliwungu dimulai " kata wabup sambil mengibaskan bendera start. Jalan sehat di Kaliwungu dimeriahkan oleh band " Gita Nada Voice " SMP Muhammadiyah Kaliwungu asuhan Arief Rahman Hakim dan diikuti kurang lebih 7.000 peserta yang datang dari se eks Kawedanan Kaliwungu yang meliputi Kaliwungu, Kaliwungu Selatan dan Brangsong. Turut berbaur dengan peserta antara lain, ketua LKHP PWM Jateng, Khalid Sirotudin, jajaran PDM Kendal, Budiyanto, Moh. Antoro, dan ketua PCM se eks Kawedanan Kaliwungu. Hadiah door prize telah disediakan oleh panitia, antara lain 1 unit sepeda motor, kulkas, tv, mesin cuci, sepeda gunung dan hadiah menarik lainnya.

Selepas dari Kaliwungu, Wakil Bupati Kendal beserta rombongan menuju Eks Kawedanan Kendal, tepatnya di lapangan desa Purwokerto, Patebon. Di tempat tersebut juga digelar kegiatan yang sama. Jalan sehat di Purwokerto Indah (Purin) diikuti lebih dari 5000 peserta berasal dari berbagai desa dan kelurahanse eks Kawedanan Kendal. Mereka hadir untuk olah raga jalan kaki dan berharap memperoleh hadiah yang disediakan panitia. " Dengan jalan kaki, badan bisa sehat dan berharap memperoleh hadiah " kata Suciati (47) warga Kebonagung, Ngampel. Hal senada juga dilontarkan oleh Munandhiroh (37) warga desa Kebonharjo, Patebon. Panitia sudah siap menyediakan berbagai macam hadiah menarik, seperti hadiah utama, 1 unit sepeda motor. Untuk hadiah menarik antara lain mesin cuci, kulkas, tv, sepeda dan hadiah lainnya.

Jalan sehat dalam rangka milad ke – 106 Muhammadiyah di Kab. Kendal digelar di lima titik, yaitu eks Kawedanan Kendal, Kaliwungu, Boja, Selokaton, dan Weleri. Untuk eks Kawedanan Selokaton dan Boja jalan sehat digelar Sabtu (17/8). Dari kegiatan tersebut jumlah peserta mencapai 25 000 orang dan terkumpul infaq sebanyak Rp 67.901.100;. Infaq sebesar itu untuk membantu bencana alam di Palu dan Donggala lewat LazisMu. (Liputan Tim MPI PDM Kendal)